

# *La Bolivie mise sur une plus grande coopération sportive avec Cuba*

---



La Paz, 2 déc. (RHC/PL)-. Le président de la Bolivie, Evo Morales, a confirmé ce mardi la possibilité d'augmenter la coopération sportive avec Cuba dans des spécialités comme l'athlétisme.

«Au cours de notre visite à Paris, nous avons rencontré le premier vice-président de Cuba, Miguel Diaz-Canel avec qui nous avons parlé de renforcer les liens dans le domaine du sport, en vue de remporter une médaille olympique» a déclaré le président Morales au cours d'une conférence de presse.

Il a annoncé qu'une des grandes stars de l'athlétisme de Cuba, Ana Fidelia Quirot, pourrait bien apporter son soutien à cette initiative.



**Radio Habana Cuba**